
連絡会に移行して、委員さ

んが地域の課題解決に取り組

み、校区らしい活動を推進す

る誌面にしていきたいと思い

ます。

〈今宿校区鬼木冷子〉

男女共同参画をすすめていく
うえで、意見交換会は、他の委員
同士の話し合いの、有意義な場
であると思います。男女1ft、おE
いの人権を尊重する社会に、ま
た一人ひとりがいきいきと輝く

今年のテーマは[ともにつく
ろういきいきとしたまちJ各
校区の行事等も終わり、どん
なことが良くてどんなことが
悪かったのか?いろんな意見を
きいて、どうしたらもっといき
いきとした町になるのか、一緒
に考えていけたらと思います。

西区のすすめる会も4年目
に突入になりました。今までの
経肢を活力、し、楽しく啓発啓
豪活動できるように微力なが
ら、お役に立つことができれ
ば幸いです。皆さんと協力し
ながら、進めていきましょう。

今年度Iet.連絡会としてのス
タートでもあります。会の活動
がより良いものになるように、
いろいろな意見を活用した
り、情報を発信するなど、少し
でも役に立つ(役員)会をめざ
したいと思っています。

地域で男女共同参画を進め
るにはどんな活動をしたらい
いのかわからない、という方が
多いと思います。そんなとき、
アドバイザーをご活用くださ
い。ご一緒に男女共同参画の
視点をもった活動を考えま
しよう。

〈石丸校区岩崎直都美〉 〈福重校区松尾裕美〉 〈副会長井規子〉 〈ア同Tイザ一江藤淑子〉

平成 25年度 西区男女共同参画をすすめる会委員名簿
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今津校区 聾員 フェス・なぎさ9月 竹之内リツ子

委員
下山門綬区

委員

3月18日(月)臨時総会を開催しました。西区内
20校区の男女共同参画委員、西区アドバイザ一、
事務局(区掻興課)出席のもと、年間スケジ、ユール
が決まりました。また、今年度より役員1名が増
え、新役員6名が承認されました。

意見交換会1月

なぎさ3月

氏 名 校区 役職 実行委員会 氏 名

池節子 周船寺絞区 会長 フェスティパ'j， 山岡三重子

古藤英俊

萩原香代子

副会長 フzスティパ'j， 井規 子
西陵校区

委員 憲見交換金3月 市川フキ子

吉田真澄 能古校区 委員 意見変換会3月 前田清美

持田三枝子

白水一二三

委員 フェス.~ぎさ3月 松尾裕美
槽重校区

委員 愈見交換会9月 小松信夫

岩橋明美

岩織聡美

蚕員 フI]..・蹴倒蛤1月 麓田佳世子
姪浜綬区

委員 態見交換金3月 峰久美子

細江みすよ

よ回みのる

鮮事 フ意ェ見ス交・な損ぎ金さ39月月 仲原真由美
元岡校区

委員 意見交換金9月 金谷美智庸

松岡智恵子 壱岐南絞区 7Mイザ・ リーダー 江麓淑子

谷口信子 西院校区 7Mイザー サブリーダー 角 博美

立道 京子 壱岐南絞区7Mイザ・ 松村良子

深町 良子 石丸校区 7Mイザ・ 関由紀子
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初めて「なぎさjの編集に関わる事になり不
安でした。又、会議に出席できない時もありま
したが、実行委員のみんなで助け合い無事に発
行することが出来ました。ご協力頂いた皆様あ
りがとうございました。

あなたと輪を広げたい

(まつり今宿花火大会)

ー人砂と今場，iノヘ、き也、y'と輝〈ため)侭
福岡市男女共同移薗基本計画傭2却

編集西区男女共同参画をすすめる会
1福岡市西区内浜1丁目 4-1)

発行西区地域活動推進会

fともにつくろういきいきとしたまちj

平成25年4月、私たち西区男女共同参画をすすめる会では、組織

変革でこれまでの協議会から連絡会へと移行し、6月に行われた全体

会において、新たなスタートをきりました。

今年度のテーマをIともにつくろういきいきとしたまちJに決め、

男女を問わず、自らが学び向上して行ける「男女共同参画社会Jを目指

します。

その為には、まず地域の中で、個々の能力を発揮出来る様に、皆で

支え合い、助け合って行かなければなりません。

会長山岡三重子

意識の上では分かっていても、心情がともなわない現実に、少しでも

改革出来る様な活動が出来ればと願っています。

地域に根づいたI男女共同参画社会Jを皆さまと共に築いて行きた

いと思っています。ご支援、ご協力の程をよろしくお願いいたします。

『みんなで参画ウィークJにあわせて、男女共同省参画について響えてみましょう

電電男還を実関j参 現実FF~例沸~Q)1J~~働
西市民センター ⑤ 12月1日(白)13:3い 5:30⑤ 

ご家族、ご友人とお誘いあわせのうえ、ご来場下さい。
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男女共同穆Eつてなおに?
~マンガを使った研修会~

福岡市男女共同参画サポータ一太田由美子氏に来て頂き、「男女共同参画つてなあに?Jを

テーマに委員研修会を行いました。

『女だから、男だから嫌な思いをしたこと、できなかったこと、困ったことはありませんか?Jと
いう問いかけから始まり、マンガを使った寸劇とワークショップで男女共同参画について皆で

考えました。

参画社会とは性別に関係なく計画や企画の

段階から加わることです。決して女性のためだ

けのものではありません。

終了後のアンケートでは「我が家から参画の

意識改革をしていきたいJr結論が出ることは

ないが一歩づっ進めていきたいjという意見が

あり、委員の理解が深まったように思います。

今宿校区鬼木冷子

はじめの一歩の学習会

玄洋校区では、5月11日午前中に「はじめの一歩

の学習会jをテーマに委員研修会を行いました。

ビデオ学習と委員全員でマンガを活用した

ジ、エンダー劇に挑戦!!男女共同参画を学びなが

ら、委員同士の親睦が深まったようで、した。

当日は午後7時から地域の方もまじえて福岡

市「出前講座jを受講しました。講師は男女共同

参画課長の出利葉正信さんで、クイズなどをまじ

えた楽しい講座でした。

玄洋校区谷口信子

9月22日(目)には、さいとぴあホールにて「伊麗野枝memorial90Jを企画します。
ご来場をお待ちしています。問い合わせは玄洋公民館(806・9811)へ。

正ヨ 湿圃はホFTぷタ宇3r堂島 隔岡市西区 =:J.L..~ 隔岡市西区男娘同帽雌膿「喧F忍
主主ろ ご覧になれ憲章!!).Jー ど'56柿でもご買に怠れます・女漫画に関する問合せは、区復帰まで。

今津人形芝居は、江戸時代後期の弘化年間(1844-

1848年)に今津大原において若者の娯楽と思想善導を

目的として操り人形を取り入れ「大原操りjとしたのが始ま

りといわれています。昭和29年にはf福岡県無形民俗文

化財jに指定され、同年、今津人形芝居保存会を組織して、

郷土芸能今津人形芝居の伝承・普及を図っていますo

平成11年には今津人形芝居後援会が結成され、人形

芝居の保存・育成事業の活動として後継者育成に積極的 --一 一 ι

に取組んでおり、今津小学校3年生の地域学習の一環として、子ども達も人形操りや浄瑠璃の練

習に励んでいます。従前は男性のみで構成していた一座(恵比須座)でしたが、現在では女性の座

員も活躍しており、地域が一丸となって今津人形芝居を支えています。

毎年、今津人形芝居後援会を中心に実行委員会を組織し、秋には定例公演会を開催していま

す。この公演会への協力は、私たち男女共同参画の会の年間行事の一つで、あり、実行委員会のメ

1・FHh同酎白併酎酎や剥 匂

ンパーとしてf出来る人が、出来ることを、

出来る目にjという実行委員長の合言葉

で、企画から当日の運営まで一人ひとりが

積極的に参画しています。これからも、男

女共同参画をもっと校区に根付かせ、活動

していきたいと思います。

今年の定例公演会は、 10月20日(日)

に今津小学校体育館で開催します。詳し

くは今津公民館(806-2021)へ。

今津校区竹之内リツ子

1::11 西区男女共同参画をすすめる会では、 6/11(火)に西市民

jill センター会議室において、連絡会移行後初めての委員交流

r;11 会・意見交換会が開催されました。年間スケジュールに添って

12|l 実行委員決めを行った後、各グループに分かれて、年間テーマ

日11 に基づいて内容等を話し合うなど、有意義な意見交換会とな

1::11 りました。

11|| また、 12月1日(日)のフェスティバル開催に向けて、各実

! :11 行委員会リーダーと役員で話し合い、f今年のフェスティバル

1::11 はみんなが飽きないような全員参加型でリという意見がまとまりました。

日11 今後も意見交換会では、他校区の活動を参考にし、自校区に取り組める事を持ち帰り、『ともにつ

1::11 くろう いきいきとしたまち』づくりをめざしていきたいと思います。 北崎校区 岩橋明美

1111 沼


